

Paseo Rural y Urbano Popular y Prueba Mountain-Bike

CERCA DE 800 VECINOS PARTICIPARON EN LA XXIII FIESTA DE LA BICICLETA

Vva. de la Cañada, 20 de sept.- Un total de 778 personas se dieron cita, el domingo 12 y 19 de septiembre, en la tradicional Fiesta de la Bicicleta.

Paseo Rural y Paseo Urbano Popular

A las 9:30 horas comenzó el Paseo Rural con un recorrido, por distintas calles y caminos cercanos del municipio, de aproximadamente 8 km. A las 11:00 horas se inició el Paseo Urbano Popular, de aproximadamente 2km., por calles del centro urbano, para todas las edades y bicicletas.

Prueba Mountain-Bike

El domingo, 19 de septiembre, los vecinos se dieron cita a las 10:00 horas en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol. El recorrido, de aproximadamente, 20km., transcurrió por el carril bici para adentrarse por caminos hacia el Parque Natural de la Cuenca Media del Río Guadarrama.

Al finalizar las pruebas se repartieron distintos obsequios a los participantes.

Sorteos de bicicletas y lotes de regalo

El alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, fue el encargado con la ayuda de una mano inocente de realizar el sorteo de bicicletas y distintos lotes de regalos donados por comercios y empresas del municipio, además del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada.

El Club Elemental de Deporte Inclusivo María Moliner (CEDIMM) prestó bicicletas a aquellas personas con discapacidad física que quisieron ser partícipes en la XXIII Fiesta de la Bicicleta. Además la Cátedra Ferrán Adriá de la Universidad Camilo José Cela en colaboración con ASOMAFRUT repartió piezas de fruta entre los





Nota de prensa

participantes. Colaboró también la Fundación Irene Megías contra la Meningitis.